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ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

第1653回例会

会長挨拶
泉憲一会長

：司 会 大嶽達郎親睦活動委員長
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6月26日は妻の誕生日です。お花ありがとうございました。親睦
活動委員のみなさん、1年間ご苦労さまでした。

泉会長、亀井幹事はじめ理事役員の皆さん1年間お勤めご苦労
さまでした。今日は親睦活動委員会の皆さんお世話になります。

泉会長一年間ご苦労様でした。小生も1年間お世話になりまし
た。
理事役員の方 こ々の一年間御苦労様でした。

1年間、みなさん有難うございました。次年度、岩田さんがん
ばって。
今日で幹事として最後となりました。なぜか、笑いがこみ上げて
きます。1年間ありがとうございました。
本日はお世話になります。先日の札幌手稲RC訪問で皆様にお
世話になり、有難うございました。楽しい北海道旅行でした。

1年間ありがとうございました。先日の北海道ではお世話になり
ました。
本日沖縄梅雨明けです。来週ダイビング同好会参加のみなさん
よろしく！
野崎さんをはじめ、北海道ではお世話になりました。

メンバーの皆様、ご無沙汰でした。
皆様1年間ありがとうございました。良い事がまだ少し続いてい
ます。
昨日韓国から帰りました。
1年間大変お世話になりました。本日は本年度最後のおつとめ
をさせて頂きます。
1年間親睦活動委員の皆様お疲れ様でした。
1年間お世話になりました。本日はよろしくお願い致します。

1年間ありがとうございました。
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親睦活動委員会一同
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松波　恒彦さん　伊藤　　豪さん　長瀬憲八郎さん
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ニコボックス 髙木元明ニコボックス委員長

　みなさん、こんばんは。今日は48回目の最
終例会となりました。昨年７月４日に始まり、
今日6月26日で１年を終えます。ふり返ってみ
ますと、就任前「会長は挨拶さえすればいい」
と周りから言われました。実際は会長としての
最低限の勉強をしたり、毎週の挨拶のネタ探
しをしたり、原稿を書いて読み返しては手直ししたりと、随分と時
間がとられました。さらに、理事会、クラブフォーラムなどの定例会
議があり、記念行事・記念式典への出席義務があったり、RC関連
の付き合いであったりと、自分としては結構忙しく１年が過ぎてし
まいました。
　全48回の例会のうち38回は、会長挨拶をさせていただきまし
た。あとの10回は長瀬さんに挨拶をしてもらいました。非常に好
評だったと聞いています。
　私の挨拶のうち7回は趣味を兼ねたゴルフの話をして、あとはそ
の時々に話題となったことを中心にお話をしてまいりました。中で
も印象に残ったのは、80才の高齢でエベレスト登頂に成功した三
浦雄一郎さんの話や、東京オリンピックが決まってすぐタイムリー
に会長挨拶ができたこと等です。そして今年に入り、ソチ冬期オリ
ンピックや4月に入って税金の話、その他健康に関するお話も多く
取り上げてまいりました。会長になってからは世間のいろいろな
情報に関心をもつようになり、自分自身も勉強ができ、いい意味楽
しめた気がします。
　今年度の会長方針「調和のとれたロータリーを目指す」をかか
げ、進めてきました。評価はみなさんが決めることですが、会員相
互の親睦を深め、活気あるクラブに努め、社会奉仕も継続的に取
り組んでこれたと思います。また、会員増強や環境保全活動の継
続、台北延平ロータリーとの友好も深めてまいりました。
　只、RI会長賞への挑戦は残念ながら出来ませんでしたが、亀井
幹事、長瀬副会長、直前会長の松波さん、また各委員長・委員、諸
先輩方に助けられ、なんとか1年を全うすることができました。
　本当にありがとうございました。私はこれで会長を終わりますが
、今後もロータリークラブの会員として今までと変わらず、ロータ
リーに参加していきたいと思っております。一年間本当に有難うご
ざいました。これで私の最後の会長挨拶といたします。



　　

例会のご案内
7月3日（木）■今週の卓話

18:00～20:00
サンホセ

時 間
場 所
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7月17日（木）　親睦例会■次々週行事

岩田修司さん
会長挨拶

会員卓話
テ ー マ

：
：

7月10日（木）　第1回クラブフォーラム■次週の行事
決算・予算・委員会方針内 容：

懇親会風景

下期納会懇親会
乾杯挨拶：松波恒彦直前会長

　皆さんこんばんは。乾杯の挨拶は、直前会長のお勤めというこ
とです。
　夜間例会、そして家族会等で乾杯の音頭を取らせて頂いていた
時、常に心掛けていたのは『短さで』です。あまりにもあっけない乾
杯の日もあったと思います。今日は、最後の例会なので、少し長く
しようと思います。
　泉会長、亀井幹事そして長瀬副会長、1年間ご苦労様でした。
また、各委員会の委員長さん、副委員長さん、会員のみなさん。本
当に御苦労様でした。この1年間を直前会長から見させて頂くと、
泉会長の人柄が出て、とてもなごやかな1年間でした。そして、亀
井幹事は、のほほんとしたお人柄で、素晴らしい幹事ぶりでした。
お陰様で、1年なごやかに終わることができたと思います。
　次年度が始まります。また、次年度はお役のある方が沢山い
らっしゃるので、盛り立てたいと思っています。
　それでは乾杯の音頭を取らせて頂きます。みなさん、声高らか
に乾杯の音頭を発声お願い致します。
　名古屋瑞穂RCの会員の皆様方の御健勝と、名古屋瑞穂RCの
益々の繁栄を祈念いたしまして、乾杯とさせて頂きます。乾杯！

会員65名　出席52名  （出席計算人数47名）

出席率　91.2％ 6月26日は補填により 94.3％

出席報告 髙木元明出席委員長

・

・

・

次週7月3日（木）の例会場は28階「Ｏｎｅ　Ｏ　Ｆｉｖｅ」となりま
す。
同日7月3日（木）13：40より2階「シーズン」で第1回ＣＡ・第1
回理事会を行います。
稲垣豊さんが6月30日付で退会されることになりました。

幹事報告

当クラブがRIよりロータリークラブ・セントラ
ル賞を贈呈されました。

2013～2014年度
ロータリークラブ・セントラル賞表彰

亀井直人幹事

閉会挨拶：加納裕クラブ奉仕委員長

　皆様、一年間ありがとうございました。おかげさまで無事に終わ
りました。本日はお食事も美味しく頂けて、か茂免の皆様もありが
とうございました。
　では1本締めで締めたいと思いますので、ご唱和お願いします。
ありがとうございました。

　司会進行：大嶽達郎親睦活動委員長
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